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会   議   録 

 

会議の名称 本庄市総合振興計画審議会 第８回 

開 催 日 時 平成２９年１０月２０日（金） 
午前・午後１時３０分から 

午前・午後２時２０分まで 

開 催 場 所  本庄市役所 大会議室（６階）                

出 席 者 

審議会：岩崎委員、小暮委員、広瀬委員、堀口委員、齋藤委員、 

髙橋（茂雄）委員、中野委員、戸谷委員、江原委員、 

矢野間委員、渡辺委員、納富委員、木村委員、小林委員、 

田邊委員、茂木委員 

事務局：山下部企画財政部長、笠原企画課長、小島課長補佐、 

堀越主査、齋藤主査、佐藤主事 

傍 聴：１名 

欠 席 者 髙橋（一明）委員、金井委員、明堂委員、谷田委員 

議  題 

（次  第） 

１．開 会 

２．あいさつ 

 ３．議 題 

 （協議事項）   

   第１号  パブリックコメントについて 

   第２号  答申案について 

４．その他 

 ５．閉 会 

配 付 資 料 

① 資料１ 次期本庄市総合振興計画（素案）に対する意見と市の考   

え方 

② 資料１別紙 素案抜粋版 

③ 資料２ 答申案 

④ 本庄市総合振興計画審議会 第８回 次第 

その他特記事項  

主 管 課 企画課 

会 議 の 経 過  

発 言 者 発言内容・決定事項等 

事務局  皆様、こんにちは。本日は大変お忙しい中、またお足元の悪いと

ころ、本庄市総合振興計画審議会第８回目の会議にご出席を賜りま

して誠にありがとうございます。これより会議を始めさせていただ
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きます。 

 （遅刻、欠席の委員について報告） 

 本日の傍聴希望者は１名です。また、本庄ケーブルテレビから撮

影の申し出がありましたのでご了承願います。 

 （配布資料の確認） 

 それでは次第２、あいさつですが、開会にあたりまして、会長よ

りごあいさつをいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

会 長 

 

 

 皆様、あらためましてこんにちは。今日は台風が近付き、雨続き

で足元が本当に悪い中、審議会にお集まりいただきありがとうござ

います。いよいよ第８回の審議会を開催することになりました。９

月５日から１０月５日までの間、パブリックコメントを実施した結

果として、資料にもあるとおり、３名から７３件の意見がありまし

た。これらを事務局で整理していただいて、今日、ご提示があろう

かと思います。それらを今日まとめて、第９回、その中で答申をし

てこの会も本当に最終回を迎えるところまで来ています。 

 振り返りますと、本当に長い期間、喧々諤々
けんけんがくがく

と議論させていただ

いた、本当にいろいろな意見をいただいた、私自身も本当に勉強に

なる１年だったと強く感じているところです。 

今日はいつもよりは議事の内容が穏やかな感じで進むかと思いま

すので、いつもよりは時間がかからずにできるかと思います。毎回、

皆様にお願いいたしますが、スムーズに進行できますようにご協力

を申し上げて、あいさつとさせていただきます。本日もどうぞよろ

しくお願いします。 

事務局 会長、ありがとうございました。次に次第３、議事に入らせてい

ただきます。議事の進行につきましては、本庄市総合振興計画審議

会条例第６条第１項により、会長が議長に就任して進行を行うこと

になっています。これからの議事の進行につきましては、広瀬会長

にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

会 長 それでは、先ほど司会のほうから話がありましたとおり、会長が

会議の議長を行うということですので、議事の進行をさせていただ

きます。会議のスムーズな運営にご協力をお願いします。それでは、

早速議題に入らせていただきます。 

 協議事項第１号、パブリックコメントについて、事務局より説明

をお願いします。 

事務局  ●パブリックコメントについて説明 

会  長 事務局より説明がありました。皆様からご意見や質問がありまし

たら挙手の上お願いします。少し時間を置きますので、よく見てい

ただいて、質問の漏れのないようにお願いします。 
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委 員 別紙５０ページですが、地域包括支援センターの文言が地域包括

センターになっています。 

会 長 事務局から説明をお願いします。 

事務局 ありがとうございます。こちらは、「支援」を追加させていただき

ます。 

会  長 何かありましたら、遠慮なく質問をお願いします。質問などあり

ませんか。 

委 員  基本的にあまり変えないという前提で、脚注の文言を変えていた

だければありがたいと思いました。資料１の別紙９１ページの下の

用語説明で、再生可能エネルギーについて列記しているものの他に、

国として再生可能エネルギーとして認めているものもありますの

で、「など」という言葉を入れていただければと思います。以上です。 

会  長 いかがですか。 

事務局  今の委員のご意見ですが、「など」の追加ということだと思います。

そのように対応させていただきます。 

委 員 これは修正ということではないのですが、別紙１の１４４ページ

の政策連携プランが書いている所です。前回の審議会で配られた資

料はグレースケールが掛かっていて、子どもが輝く、未来を描くと

か、まちなかがにぎわうという所がはっきりしていたのですが、今

回のものは少し見にくい感じになっています。最終的にこれにする

のであれば、もう少し強調してはどうかと感じました。以上です。 

会  長  事務局より説明をお願いします。 

事務局 別紙１の１４４ページの図のお話かと思います。これは２色印刷

をしたため見にくくなっていますが、印刷製本の際は見やすいよう

に工夫をしたいと思います。 

会  長  他にありませんか。委員。 

委 員 少し細かい所ですが、資料１の別紙４ページのグラフの、「東京圏

から地方へ移住」の所ですが、「地方への」と「の」を入れたほうが

スムーズになると思います。 

会  長 説明をお願いします。 

事務局 ありがとうございます。「東京圏から地方へ」の話かと思います。

ここに限らず、これからよく精査した中で、そういった読みづらい

箇所が発生した場合は、追記や修正を考えておりますのでよろしく

お願いします。 

会  長 他はどうですか。 

委 員  要望となってしまうかも知れませんが、民生委員の立場から、資

料１の中の教育環境整備について申し上げます。別紙６４・６５ペ

ージです。課題の中の下から４行目、子どもたちの登下校の安全対
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策の中で、自治会、ＰＴＡ等の名前が入っていますが、ここに民生

委員の名前も入れていただければありがたいと思います。 また、

同じように、６５ページの児童・生徒の安全確保という所と、１２

７ページの交通安全の意識の向上という所、あと、協働による取り

組みにも記載されていません。民生委員の中で組織もあって活躍し

ている場がありますので、記載していただければありがたいと思い

ますがいかがでしょうか。これからの取り組みの中で組織上の問題

があるかもしれませんが、お話しさせていただきました。 

会  長  事務局から説明があればお願いします。 

事務局 ありがとうございます。６４・６５ページ、学校、自治会、ＰＴ

Ａの他に、民生委員も小中学生の児童・生徒の登下校における見守

りをなさっているというお話かと思います。これについては持ち帰

って、関係部局に確認した上で、記載するべきであれば記載したい

と考えます。 

会  長 他にありませんか。委員。 

委 員  別紙６４ページ、教育環境の所で学校のトイレについてです。た

またま昨日南中学校に行きましたら、トイレの改修が始まっていて

すごくきれいになっていてよかったと思ったのですが、一方、トイ

レの改修だけで２億円もかかるそうで、大変なことと思いました。 

ここに「２／１６校」の改修と書いていますが、これは東中学校と

児玉中学校の新築の分が改修というかたちで入っているのでしょう

か。今現在、南中学校が改修中ですが、見通しとして、改修を何年

までに終える予定で、現在改修中の所が何校あるのか教えてくださ

い。また、この２校というのは改修した分か、新築の分なのかとい

うことも併せて教えていただければと思います。 

会  長 目標値と併せて説明をお願いします。 

事務局 ６４ページの「２／１６校」の２校については、東中学校と児玉

中学校ということです。今年度から５年計画で全小中学校のトイレ

の改修を行うということで進めているところです。今年度中に改修

するのが南中学校を含め、２校、来年度が３校程度の予定となって

います。予算については議会で諮って審議していただいた上でとい

うことになりますが、５年間で全て改修したいと考えています。以

上です。 

委 員 改修するにあたって、車椅子対応はしていただいていますか。 

事務局  障害者などの対応についても、各校、少なくとも１か所ずつは計

画に入れていると記憶しています。 

会  長  他にありますか。では事務局から。 

事務局 資料１ページの①をご覧ください。資料に用語集および索引を追
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加してほしいという意見が出ていました。これについては当初より、

資料編のほうに用語説明とその索引を付すことを予定しているとい

う回答をしています。今はページごとの下段に米印で記しています

が、こちらのほうは用語説明として全て資料編のほうに移行する予

定ですので、今の形とは変わるということでご了承いただきたいと

思います。以上です。 

会 長 質問などはありませんか。 

ないようですので、協議事項第１号 パブリックコメントについて 

を終了します。次に、協議事項第２号 答申案について 審議会とし

て総合振興計画案を答申するにあたって答申案を作成しました。事

務局より説明をお願いします。 

事務局  ●答申案について説明 

会  長  事務局より説明がありましたが、皆様からご意見やご質問があれ

ばお願いします。（意見なし） 

答申案については先ほど説明があったとおりでよろしいですか。 

では、皆様の了承を得られたということで、この形で答申を行わ

せていただきます。市長への答申については１０月３０日（月曜日）

１時３０分より、ここ大会議室で行いますのでご出席をお願いしま

す。 

その他、皆様からご質問等ありますか。最後になるかと思います

がよろしいですか。 

ないようですので、それでは本日の議事は全て終了となります。

進行を事務局にお返しします。議事進行へのご協力と熱心なご審議

に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

事務局  会長、どうもありがとうございました。皆様には慎重審議、大変

ありがとうございました。なお、次回の会議、１０月３０日の第９

回審議会の前までに答申書の他、完成版の総合振興計画案を送付さ

せていただきますのでよろしくお願いします。 

事務局からその他で報告があります。 

（再度、第９回の審議会についての連絡） 

委 員 事務局にあらためてお願いしたいのですが、今度の審議会にはで

きるだけ全員参加していただけるようにできるだけ細かく連絡を取

ってもらいたいと思っていますので、よろしくお願いします。 

事務局 次の審議会については、日程の通知だけではなく、もう少し細か

く丁寧にご案内させていただきたいと思います。 

それでは次第５、閉会です。閉会にあたり、副会長よりごあいさ

つをいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

副会長  皆様お忙しい中、真剣にご議論いただき、今日は非常にスムーズ
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に進み早く終わったと思っております。ありがとうございました。

なお、関東地方に最強クラスの台風が近づいているようですので、

本庄市に被害のないように祈りながら審議会を閉会します。今日は

本当にありがとうございました。 


